Liebe prä-demente Skaterbiertrinkerfrisbeespielerbützerklönerundsoweiter.

Mann, ist das grell! Aber man muß schon auffallen in unserer überladenen Zeit des Informations-Overkill. Wir können uns doch mittlerweile kaum noch die wichtigsten Dinge merken. Wie heiße ich nochmal und wer ist das neben mir im Bett? Wieviel habe ich gestern getrunken?

Damit Ihr die **Domplattensession 2013** am **6.9.** ab **18:00 h** vor dem Röm. Germ. Museum – das schönste Open-Air-Event des Jahres für die ganze Familie – nicht auch noch vergeßt, haben wir diese brandneuen **Klebe-Memos** erfunden!

- Memos ausschneiden und überall lustig draufkleben! (Fernseher, Partner, Handy, ...)
- den 6.9. merken!
- am 6.9. kommen!

Moudy und ... der andere freuen sich mit 30 Liter Kölsch auf Euch.































